



PRINCIPAL'S SOLILOQUY



校長

森田 一洋

「I'm game. やる気があります。」
長い夏休みが終わりました。休み前
集会で話したGAME実行できましたか？
I'm game. (私はやる気がありま
す。) 夏休み前立てた計画に従っ
た、G元気に A明るく M前向きに、
そしてやっていることをEnjoy! それ
がGAMEでしたね。私はいつもI'm
game.!です。9月からの学校生活の中
で、私と君達とでどちらがよりGAMEか
見ていきたいと思ひます。

コンピューターGAMEは君達に勝てないですが、このGAMEに
於いては負けないよう頑張ります。

I'm game.

インターンシップ (2 学年) 7 月25日~27日

2 年生の希望者によるインターンシップを近隣の消防署・
病院・事業所に受け入れをお願いして、実施しました。

将来の進路選択について、深く考える良い機会となりまし
た。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



五浦観光ホテル



常磐谷沢製作所



横関油脂工業



やすらぎの丘温泉病院



高萩消防署

写真中央が本校の
生徒です！

9 月の主な学校行事

- 1 日 (金) 休業明け集会
- 5 日 (火) ~ 7 日 (木) マナーアップ週間
- 8 日 (金) 基礎学力診断テスト (1・2 年)
- 11 日 (月) ~ 15 日 (金) 授業強化週間
- 13 日 (水) 第1回進学選考会議
- 16 日 (土) 就職試験開始
- 20 日 (水) 下校指導
- 22 日 (金) 生徒会役員選挙・立合演説会
- 25 日 (月) 更衣準備期間 (~10月6日)
- 28 日 (木) 前期終業式
- 29 日 (金) ・ 30 日 (土) 前期末休業
- 30 日 (土) 学校説明会 (中学校生徒・保護者対象)

水上安全法講習 (2 学年) 7 月11日

水の事故が多くなる夏を前に、ペットボトルな
どを使って浮いたり、衣服を着たまま水に落ちた
場合の対処法などを実際にプールで体験しました。

実際に使うことがない方が良いのですが、万が
一に備えて経験しておくことが、自分や他の人の
命を守る上で重要で、大変貴重な経験になりまし
た。(下の写真は着衣のまま浮かんでいる様子)



性教育講話 (1 学年) 7 月18日

高萩協同病院のご指導により、「性教育講
話」を行いました。妊婦体験などを通して、
「性」や「命の大切さ」について改めて考える
良い機会となりました。



妊婦体験
の様子

進路ガイダンス (3 学年) 8 月17日

就職試験に向けた準備が本格化する中、就職試
験を受ける3年生を対象に、面接試験の練習を
行いました。本番さながらの面接練習により、
本番でも実力を発揮してくれることと思ひます。



学校説明会 (中学校教員対象) 8 月29日

来年度のフレックススクール開設に向けて、中学校の
先生方を対象に説明会を実施しました。高萩市・北茨城
市・日立市・東海村など20校の中学校から22名の先
生方にご来校いただき、フレックススクールの特色や、
現在の高萩高校から変わる点などを中心に説明しました。
中学校の先生方から多くの質問があり、期待してい
たことを実感しました。

